

AVIS AUX AUTOMOBILISTES

Pour une raison de sécurité publique liée à la circulation automobile, la municipalité Nouvelle-Arcadie a dû fermer la rue COMMERCIALE entre la rue principale et la rue Centrale. Cette portion seulement de la rue COMMERCIALE est barrée pour une période indéterminée. Les nouvelles places de stationnement récemment ajoutées sur la rue COMMERCIALE par le propriétaire d'un terrain privé non appartenu par la municipalité compromettent et gênent la libre circulation sécuritaire. Nous vous prions de respecter cette interdiction d'emprunter cette rue jusqu'à avis du contraire.

NOTICE TO MOTORISTS

For public safety reasons related to vehicle traffic, the municipality of Nouvelle-Arcadie has had to close RUE COMMERCIALE Street between rue Principale Street and rue Centrale Street. Only this section of COMMERCIALE Street is closed for an indefinite period. The new parking spaces recently added to COMMERCIALE STREET by the owner of a private lot not owned by the municipality compromise and hinder the free and safe flow of traffic. We ask that you respect this prohibition on using this street until further notice.

